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議員全員協議会会議録 

１ 開会日 
 令和３年４月 16日   午後 １時 30分 開会 

            午後 ３時 26分 閉会 

２ 場 所 本会議場 

３ 出席議員 髙橋 英俊  鈴木 京子  石川 則男  竹内恵美子 

 清田 文雄  吉川 諭   鈴木たまよ  奥津 勝子 

二宮加寿子  渡辺 順子  吉川 重雄  飯田 修司 

玉虫志保実  柴崎 茂 

４ 説明員 町側出席者 

中﨑 町長  宮越 副町長  熊澤 教育長 

佐野 政策総務部長  大槻 教育部長  瀬戸 町民福祉部長 

原 参事（新型コロナウイルスワクチン接種担当） 

笹山 参事（危機管理担当）、山本 危機管理課副課長 

吉田 スポーツ健康課副課長  勝田 スポーツ推進課係長 

５ 職務のため

出席した職員 

 局 長 岩本 清嗣 

 書 記 熊澤 晃 

６ その他 

   一般傍聴 なし 
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（１） 町長あいさつ 

    ※４月１日、新たに就任した副町長、教育長のあいさつ 

・新年度になり人事異動や新採用職員が加わり、新たな体制がスタート 

・４月８日「春の全国交通安全運動」にかかる交通安全街頭見守りへの 

ご協力に感謝 

 

（２）担当課からの報告 

「令和２年度事故繰越事業について」（財政課） 

    ・一般会計２件、下水道事業会計１件が事故繰越し。 

    ※主な質疑 

    ・「救急・救助等活動事業」の感染防止衣の納品遅延について、現状で

不足していないのか。 

    ⇒現状での不足はない。 

   「新型コロナウイルス感染症に係るワクチン接種（高齢者向け優先接種）

について」（スポーツ健康課） 

    ・現時点でのワクチン配付予定、高齢者向け優先接種計画及び予約受付

について報告。 

    ※主な質疑 

    ・対象の 65歳以上とは、令和４年４月１日も含まれるのか。 

    ⇒４月１日も含む。 

    ・接種当日に問診等はあるのか。 

    ⇒医師による問診を行う。 

    ・２回目の接種時に体調が悪い場合はどう対応するのか。 

    ⇒なるべく早い接種をお願いする。 

    ・２回目の接種は自動的に日程が決まるのか。 

    ⇒自動的ではなく、２回目を想定して予約をお願いする。 

    ・電話とインターネットの予約となるが、ブッキングの心配はないか。 

    ⇒コールセンターとインターネットで同じ表画面で受け付けるので問題

ない。 

    ・接種券が届いたら、かかりつけ医に持ってくるように、と言われてい

ると聞くが。 

    ⇒開業医で直接予約は可能とすべく医師会と調整している。 

    ・かかりつけ医院でなくても接種は可能か。 

    ⇒11医療機関の中で予約は可能。集団でも個別でも可。 

    ・かかりつけ医院が町外の場合はどうなるのか。 

    ⇒医師に相談したうえで調整は可能。 

 

（３）各委員会等の行事報告・予定について 

  「各委員会等の行事報告・行事予定」の配付により説明は省略。 

 



3 

 

（４）報告事項 

① 委員長等からの報告 

  ○議会運営委員会 渡辺委員長 

３月 16日（提出予定議案） 

    ４月 16日（3月定例会反省、6月定例会日程、7月臨時会日程、9月定例会の会

期予定、提出予定議案） 

  ○福祉文教常任委員会 奥津委員長 

   ３月 30日 勉強会（子育て世代・高齢者に対する移動支援施策について） 

   ３月 25日 大磯幼稚園ＰＴＡとの意見交換会 

○議会だより編集委員会 玉虫委員長 

 ３月 26日、４月９日・15日（第 204 号の校正） 

② 監査委員からの報告 清田監査委員 

③ ３月 23日､４月８日･13日･14日 議会報告会推進委員会 鈴木(京)議員 

④ ４月９日 新湘南国道並びに藤沢大磯線（湘南新道）新設改良促進協 

議会 令和２年度会計監査 髙橋議長 

⑤ ４月 13日 神奈川県町村議会議長会 役員会 

神奈川県町村情報システム共同事業組合 臨時会 髙橋議長 

⑥ その他 

 

（５）協議事項 

   ① 議会報告会について 

    ※鈴木京子議員（推進委員会委員長）から、実施方法について報告・説

明。 

    ・コロナの状況により、会場実施を中止、オンラインのみとする場合も

考慮する。 

    ・当日は、議員全員の会場参加を原則とする。 

   ② その他 

   ・玉虫議員から、社会福祉協議会の包括支援センターの現状について、議

会として調査する必要があるのではないか、という提案が出された。 

   ・吉川重雄議員（福祉文教常任委員会委員長）から、４月 26日の委員会

勉強会にて、委員間で対応を検討したいと申し出があった。 

 

 （６）事務局からの報告 

   ① 令和２年度政務活動費について（使途状況の公表） 

    ・例年通り、町への報告と町民情報コーナー及びホームページへの掲出

を行う。 

   ② 陳情受付の状況について 

    ・現在まで３件受付。６月議会で対応となる。 

   ③ 第１委員会室の修繕について 

    ・４月 17日・18日に壁の塗装を実施。臭気抜きのために 19日・20日も
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委員会室の使用を制限する。 

   ④ 福祉文教常任委員会の研究テーマについて 

   ・委員各位の提案書の提出は本日まで。 

 

（７）その他 

 

   ・次回の議員全員協議会は、５月 17日（月）午後１時 30分からの予定。 

 

 

 

 


